

Livro:Pág.212

-----**ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA**-----  
-----**DE 29 DE SETEMBRO DE 2020**-----

--- Aos vinte e nove dias do mês de Setembro do ano de dois mil e vinte, reuniu a Assembleia de Freguesia de Avanca, pelas vinte e uma horas e trinta minutos, no Edifício Sede da Junta de Freguesia, com a seguinte Ordem de Trabalhos: -----

--- **1.Período antes da ordem do dia;** -----

--- **2.Informações gerais a prestar pelo Executivo da Junta de Freguesia;** -----

--- **3.Período de intervenção aberto ao público;** -----

--- **4.Leitura e aprovação da Ata n.º 1/2020 da Assembleia de Freguesia;** -----

--- **5.Período da ordem do dia;** -----

--- **6.Eleição de um Membro da Assembleia de Freguesia para integrar o júri de atribuição da Bolsa de Estudo ao Ensino Superior.** -----

--- Foi pedida a substituição do Deputado José António de Matos Silva e Costa, pelo Senhor José Manuel Pires Mortágua, a qual foi aceite. -----

--- A Presidência da Mesa foi assumida pelo Segundo Secretário Simplício Marques Tavares por delegação da Primeira Secretária. -----

--- Registaram-se as ausências não justificadas dos Deputados da Coligação PSD-CDS/PP, Lurdes Pinho e José Augusto Silva. -----

--- **No Ponto 1, Período antes da Ordem do Dia**, o Presidente da Assembleia deu as boas vindas aos elementos da Assembleia e declarou aberta a Sessão. -----

--- **No Ponto 2, Informações gerais a prestar pelo Executivo da Junta de Freguesia**, o Presidente da Junta saudou os presentes desejando a todos boa noite e boa saúde, e fazendo votos para que o mal que aflige o país e o mundo não nos atinja, nem aos nossos familiares. Informou que em Avanca e no Concelho não há notícias de que haja pessoas atingidas pela doença (COVID 19). -----

--- Para além da informação escrita apresentada no documento que foi previamente fornecido, (Anexo I) o Presidente da Junta pretendeu manifestar e partilhar com a Assembleia de Freguesia o problema do “Dia dos Fiéis”. Referiu que mais de duas mil pessoas costumam

reunir-se no cemitério nas celebrações desse dia; informou que é um problema a resolver com a Igreja, aguardando as diretivas da Direção Geral de Saúde; o melhor seria não haver nada; a situação está em alerta laranja pelo menos até 14 de Outubro; a 8 de Outubro vai voltar a reunir o Gabinete de Crise e esse assunto vai ter que ser abordado e discutido; teria que haver um grande “staff” e uma envolvência muito complexa para ser possível algum tipo de celebração. -----

--- O Deputado Matias Guimarães, do PS, perguntou se falou com o Reitor sobre o assunto. --

--- O Presidente da Junta informou que estavam em conversações; o pároco é de opinião que se faça a cerimónia, com missas alternadas, com os crentes distribuídos e distanciados, contando eventualmente com a ajuda dos escuteiros para a logística necessária. Referiu que a nossa terra tem sido poupada e queremos que assim continue, entretanto, a Junta de Freguesia terá que estar atenta e ajudar a resolver os problemas; se houver seleção de pessoas, pergunta quem vai, quem é excluída? -----

--- Ainda no mesmo Ponto 2 e continuando com informações para além das escritas, o Presidente da Junta comunicou que houve um furto de cinco lâmpadas que iluminam o nome de AVANCA em frente do edifício da Junta, dizendo que foi feito por alguém que não gosta de Avanca. -----

--- Continuou, informando que a Junta está a passar uma situação desagradável relativamente à Rua do Samouqueiro, na zona entre a Churrasqueira e a Serração: há dois cursos de água que passam por manilhas; a primeira ponte está feita; há uma conduta de gás que praticamente não está sinalizada, e a REN, sua concessionária, pretende que esse tubo seja amparado por uma placa de ferro; uns técnicos da REN vêm fiscalizar a obra, cobrando setenta e cinco euros por hora; espera-se que em Outubro a segunda ponte esteja feita; aguarda-se “luz verde” para concluir. -----

--- Outro assunto é a referência à “coroa” de flores colocada no portão do cemitério, em homenagem aos defuntos, tendo em consideração aqueles que não podem lá ir. -----

--- Esclareceu que o Presidente da Assembleia não se sentiu bem antes da Reunião, pelo que lhe desejam as melhoras e que não seja nada de grave. -----

--- Também informou que no dia seguinte, dia 30 de Setembro, se realizaria a Assembleia Municipal em Estarreja. -----

--- O Presidente da Mesa deu a palavra aos membros da Assembleia para qualquer eventual questão, que não surgiu. -----

--- **No Ponto 3, Período de intervenção aberto ao público**, não houve intervenções. -----

--- **No Ponto 4, Leitura e aprovação da Ata n.º 1/2020 da Assembleia de Freguesia**, foi posta à votação e aprovada por unanimidade. -----

--- **No Ponto 5, Período da ordem do dia**, passou-se diretamente ao ponto seguinte. -----

--- **No Ponto 6, Eleição de um Membro da Assembleia de Freguesia para integrar o júri de atribuição da Bolsa de Estudo ao Ensino Superior**. -----

--- O Presidente da Mesa recorda que têm sido eleitos dois elementos da Assembleia. -----

--- A Deputada Joana Amaral, do PS, ofereceu-se para voltar a integrar o júri em questão; a Deputada Patrícia Bastos da Coligação PSD/CDS-PP foi porta voz da disponibilidade da Deputada Lurdes Pinho, da mesma Coligação, ausente nesta reunião, para voltar a integrar o júri em questão, a qual foi considerada, na falta de outras propostas dos presentes. -----

--- A proposta da continuidade das duas Deputadas que têm integrado o júri até agora, Lurdes Pinho e Joana Amaral, foi posta à votação, sendo aprovada por unanimidade. -----

--- O Deputado Raul Oliveira, do PCP, pediu para voltar ao Ponto 2, reportando-se ao item AÇÃO SOCIAL, sobre a aquisição de peças para cadeira de rodas a um *residente com dificuldades económicas da Freguesia*, perguntando de quem se trata. -----

--- O Presidente da Junta invocou a proteção de dados como razão para não dar essa informação. -----

--- O mesmo Deputado disse que é a favor da ajuda, mas entende que é uma ajuda pública, deve saber-se de quem se trata. -----

--- O Deputado Aníbal Teixeira, do PS, disse que se compreendem as dúvidas do Deputado Raul, e que problemas de privacidade já surgiram relativamente à COVID 19, mas nesse caso eram problemas de Saúde Pública, o que não acontece com o assunto presente. -----

--- O Presidente da Junta referiu que, ao divulgar de quem se trata, o nome da pessoa vai ficar registado em ata, que é pública; além disso existem as faturas da aquisição referida, está tudo em ordem, só não deve ser publicado. Explicou como se processou a aquisição de uma peça dispendiosa, para uma pessoa que não podia comprá-la, mas também não podia passar sem a cadeira de rodas. -----

--- Por nada mais haver a tratar, o Presidente da Mesa deu por terminada a Reunião às vinte e duas horas, da qual se lavra a presente ata a qual, depois de lida e aprovada, vai ser assinada pelo Presidente da Mesa e pela Primeira Secretária que a escreveu. -----